



Christliches Andenken

an unseren lieben Sohn, Bruder und Onkel

Herrn Balthasar Hechenberger

Spengler

welcher am 4. Februar 1973 im Alter von 29 Jahren nach schwerem, mit Geduld ertragenem Leiden für immer von uns gegangen ist.

Er ruhe in Frieden!

Meine kurze Laufbahn ist vollendet,
Ich bin nicht mehr unter euch,
Denn mein Leben hat geendet.
Ich bin fort ins ew'ge Reich.
Nehmt dies Bild zum Angedenken,
Und ihr alle wollet mir
Ein innig Vaterunser schenken,
Dankbar bin ich euch dafür.

Mein Jesus Barmherzigkeit!